

みんなで
エコに取り組もう!

吉田愛母さん(福江中3年)



【中学校の部】



▲市HP

たはらエコ・ガーデンシティ地域協議会では、令和4年度エコ普及啓発ポスターの入選作品を決定しました。その中から、最優秀賞の作品をご紹介します。その他の入選作品は市HPで公開していますので、ぜひご覧ください。

エコ普及啓発ポスター入選
作品を紹介します!



環境戦隊たはらエコレンジャー

環境けいじばん



▼たはらエコ・ガーデンシティ地域協議会事務局(環境政策課内)
☎237401

【小学校高学年の部】



のあん
神谷紀杏さん(泉小5年)

【小学校低学年の部】



はんじ
河合範治さん(田原南部小2年)



こんにちは。広報サポーターの中釜明彦です。秋と言えば「読書の秋」!今回は、図書館についてお話します。

◆図書館の思い出

僕が中学生の頃にできた田原市中央図書館が、20周年を迎えました。初めて利用した時、広い空間に本がずらりと美しく並んでいる様子が圧倒されたことを今でも覚えていています。

学生の時には、勉強する場所としてよく利用していました。また、当時はパソコンを持っていなかったため、図書館のパソコンを使って調べ物ができることが、とても便利でした。

TAHA LIFE!
たはらライフ!
—たはら暮らしをレポート—



中釜 明彦

▼広報秘書課 ☎220138

田原市図書館は子どもから大人まで、誰でも気軽に行ける憩いの場所になっていると思います。皆さんもぜひ出掛けてみませんか。

中央図書館には、
約5000冊の
漫画があります☆



▲田原市図書館
キャラクター
なのピィ

◆図書館の好きなところ

僕は散歩がてら図書館に出掛けて、のんびり雑誌や漫画などを読んで過ごすことが好きです。本棚にたくさん並んでいる本を眺めるだけでも楽しいですし、その場で気になる本があれば、すぐに手に取って読み始められるのは図書館の醍醐味だと思っています。本の種類も豊富で、特に、田原の図書館は漫画の数が多いところが気に入っています。